

¡Hola!

Soy Irene, de un pueblecito de Cataluña. Des de mi casa te enviamos mucho ánimo. Sé que a veces se ve todo un poco negro y, aunque yo no he vivido la misma situación, estoy segura de que pensando en la parte buena de lo que està pasando quizás se verá de otro color (aunque el color negro también es bonito).

Después de todo esto sé que saldremos mucho más fuertes como personas, que valoraremos muchísimo más cosas que no pensábamos que fuesen importantes, como por ejemplo las personas que están en sanidad y que nos cuidan mucho y muchos otros trabajadores de otros ámbitos. También pequeñas acciones como dar un abrazo (que ya sabíamos que son bonitos, pero ahora lo son más) y quiero pensar en que cuando esto acabe irá todo bien.

Te deseo lo mejor, que te recuperes muy rápido y hacerte saber que si a veces te sientes solo o sola piensa que todos nosotros estamos deseando lo mejor para ti.

Cuídate.

Irene